



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

A 8 zwischen Anschlussstelle Stuttgart-Möhringen und Anschlussstelle Stuttgart-Flughafen/Messe - Arbeiten auf der BAB A 8 gehen gut voran

28.06.2018

Das Regierungspräsidium Stuttgart hat am Montag, den 18. Juni 2018, mit einer umfangreichen Fahrbahndeckenerneuerung auf der A 8 zwischen den Anschlussstellen Stuttgart-Möhringen und Stuttgart-Flughafen/Messe in beiden Fahrtrichtungen begonnen. Die gesamte Maßnahme dauert rund fünf Monate und wird voraussichtlich im November 2018 abgeschlossen sein.

Wie in der letzten Mitteilung erwähnt, werden bereits im ersten Abschnitt im Bereich des Standstreifens und dem ersten Fahrstreifen auf einer Länge von rund 3 Kilometern die vorhandenen Betonplatten herausgebrochen und der vorhandene Asphalt herausgefräst.

Am ersten Bauwerk von Karlsruhe kommend werden die Außenkappen abgebrochen.

Auf diesem Streckenabschnitt befinden sich drei Bauwerke. Es werden hier drei Gerüste für die Sanierung an den dazwischen befindlichen Bauwerken angebracht. Das erste Hängegerüst ist bereits vom 18. Juni bis 22. Juni in Fahrtrichtung München von der B 27 aus Stuttgart kommend angebracht worden.

In den Nächten von Montag, den 02. Juli, bis Mittwoch, den 04. Juli, wird jeweils zwischen 22:00 Uhr und 05:00 Uhr die Auffahrt von der B 27 aus Tübingen kommend in Fahrtrichtung zur BAB A 8 Karlsruhe, ab dem Teiler zur BAB A 8 Karlsruhe/München, voll gesperrt.

Der Verkehr, der von Tübingen/B 27 aus kommt und nach Karlsruhe möchte, wird über die B 27 in Fahrtrichtung Stuttgart zur Ausfahrt Stuttgart-Fasanenhof geleitet und über die ausgeschilderte Umleitungsstrecke zurück zur B 27 in Fahrtrichtung Tübingen auf die A 8 in Fahrtrichtung Karlsruhe geführt.

In den Nächten von Mittwoch, den 04. Juli, bis Freitag, den 06. Juli, wird jeweils zwischen 22:00 Uhr und 05:00 Uhr die B 27 in Fahrtrichtung Stuttgart im Bereich des Echterdinger Eis voll gesperrt.

Der Verkehr der aus Tübingen/B 27 oder Leinfelden-Echterdingen nach Stuttgart/B 27 möchte, wird über die ausgeschilderte Parallelstrecke der BAB A 8 in Fahrtrichtung München über Stuttgart-Messe zurück zur BAB A 8 in Fahrtrichtung Karlsruhe geleitet. Der Verkehr kann dann über die Ausfahrt am Echterdinger Ei auf die B 27 nach Stuttgart fahren.

In der Nacht von Freitag, den 06. Juli, auf Samstag, den 07. Juli sowie von Montag, den 09. Juli, auf Dienstag, den 10. Juli wird zwischen 22:00 Uhr und 05:00 Uhr die B 27 in Fahrtrichtung Tübingen im Bereich des Echterdinger Ei voll gesperrt. Der Verkehr der aus Stuttgart/B 27 oder von der BAB A 8 München aus kommend und nach Tübingen/B 27 möchte, wird über die B 27 in Fahrtrichtung Stuttgart zur Ausfahrt Stuttgart-Fasanenhof geleitet und über die ausgeschilderte Umleitungsstrecke zurück zur B 27 in Fahrtrichtung Tübingen auf die A 8 in Fahrtrichtung Karlsruhe zur Ausfahrt Stuttgart Möhringen geführt. Von dort aus, wird der Verkehr parallel zur BAB A 8 München, in Richtung Leinfelden-Echterdingen zur B 27 in Fahrtrichtung Tübingen geleitet.

In den darauf folgenden Bauphasen ist mehrfach ein Umbau der Verkehrsführung erforderlich. Jeweils zu Beginn einer neuen Bauphase werden wir rechtzeitig über die Änderungen informieren.

Der Bund investiert rund 10,4 Millionen Euro in den dauerhaften Erhalt der Infrastruktur. Die Sanierung dieses Streckenabschnittes verbessert die Verkehrssicherheit und schützt den Straßenunterbau sowie den Brückenbau langfristig vor Schäden.

Während der gesamten Bauzeit ist von erheblichen Verkehrsbehinderungen auf der A 8 sowie auf der B 27 und deren Rampen auszugehen. Aus diesem Grund werden die Verkehrsteilnehmer gebeten, die betroffenen Bereiche großräumig zu umfahren. Das Regierungspräsidium bittet die Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)